

# Editorial

Próximo a finalizar un año extraordinariamente productivo del IUACJ les llega ahora el sexto número de nuestra Revista.

En efecto, al continuado fuerte crecimiento y consolidación de la demanda se ha respondido con mayor profundización y ampliación de la oferta educativa. Ya a través del nuevo Plan de Estudio por Competencias en la Licenciatura en Educación Física, Recreación y Deporte; el Posgrado de Especialización en Educación Física y Deporte Escolar; la Maestría en Rendimiento Deportivo, Tecnificación y Alto Nivel (RETAN) junto al INEFC y la Universidad de Barcelona o también brindando apoyo a la Formación Continua, en la búsqueda del crecimiento y profesionalización de nuestros docentes, y/o estimulando y facilitando la elaboración de Proyectos de Investigación (de los que han derivado algunos de los artículos de este número), acompañando a esto el proceso de Categorización Docente, siempre tras la excelencia académica.

Hallarán en el presente número valiosas contribuciones en las áreas del Deporte, Salud, Recreación, Formación, Investigación etc., selección que en constante, laboriosa, responsable y cada vez mayor tarea llevan adelante el Consejo Editorial y el Comité de Redacción Científico y destaco la reciente participación de las Mag. Sofía Rubinstein y Mag. Gabriela Cabrera en el 10° Congreso Latinoamericano de Educación Física, realizado en la Universidad de La Plata, dando especial difusión a la Revista con su presentación en el mismo, así como acuerdos alcanzados con el Presidente del Congreso y codirector de la Revista de Educación Física y Ciencias de dicha universidad para compartir Miembros Extranjeros en sendos Consejos Editores, inclusión en el Portal de la Revista, con el objetivo de fomentar la visibilidad de la producción académica de ambas instituciones. También iniciar la migración al OJS (Open Journal System) con el fin de potenciar las acciones anteriormente descriptas.

La Revista del IUACJ está viva, dinámica y ya ha alcanzado lo que pretendíamos, desde el inicio, en la Editorial del primer número: iniciar un diálogo académico con todos los protagonistas de la Profesión en busca de la excelencia que nos enriquezca a todos.



**Dr. Oscar Schiaffarino**  
Decano